

第17回 「伸びよう伸ばそう青少年」 少年の主張発表会

「村民の青少年健全育成に対する関心を高め、理解を深めてもらおう」と毎年行われている「少年の主張発表会」が、ことしも先月2日、公民館講堂で開催されました。

小学生4名、中学生6名は、会場に詰めかけた家族などの前で、堂々と力強く発表しました。

毎年数回行われて いるクリーン
作戦も、あれだけの数のゴミをす
べてきれいにすることはできませ
ん。

あきらめずに、ぼくたちにでき
ることは今すぐにでもやつていか
なければなりません。



魔法のオルゴール

二年生という学年があつての中国学校。いくら三年生が良い伝統を作りあげてもバトンを受ける側の僕たち二年生がしつかりしなければ何もなりません。

だからこそ、一般的に目立たないと言われる「二年生」の大切さを分かってもらいたいのです。

『2年目のバトンパス』

“輝く個性を持つてゐる自分をのではありません、自分で伸ばすするものなのです。

つかけがなくたって、自分の心中にある“やさしい心”さえあればできるのです。

私を変えるもの。それは、根本の死、そして、その後にあったルバーでの心打つ出来事です。自分を変えることは簡単でない。

第十七回 少年の主張発表会